



„Anna Marie“ zieht in den Seewinkel um

Der Seewinkel bekommt neue Wirte: Die Kiosk-Betreiber Anna-Lena und Toni Werner, die neben dem Seehof die chice Holzbar „Anna-Marie's Seeliebe“ bewirtschaften, wurden am Montagabend in der nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung als neue Pächter des Seewinkel-Kiosks ausgewählt. Damit ist das „Schaulaufen“ von 17 Bewerberinnen und Bewerbern um den Gastro-Betrieb an Herrschings prominentestem Freizeitgelände entschieden. Wie zu erfahren war, gibt das Ehepaar Werner den Kiosk an der Promenade auf, weil dem Vernehmen nach der Seehof die Bar selbst bewirtschaften wolle.

Unter den Bewerbern waren nicht nur renommierte gastronomische Betriebe – selbst gut bezahlte Manager konnten sich eine neue Herausforderung an Herrschings Bade-Oase vorstellen. Der Gemeinderat sah sich in der ersten Vergaberrunde allerdings nicht in der Lage, den für den Seewinkel besten Wirt herauszufiltern. Deshalb sollten die Bewerber nach der Sommerpause persönlich aufmarschieren und ihr Konzept erläutern. Auch die aktuelle Pächterin Cathrin Dierks hatte ihren Hut wieder in den Ring geworfen. Zu der nichtöffentlichen Sitzung waren 7 Bewerber eingeladen worden, 4 von ihnen haben ihr Konzept persönlich vorgestellt. Die 4 000 Quadratmeter große Fläche an der Keramikstraße mit Kiosk, Grill- und Beachvolleyballfeld soll ein neuer Gastro-Premiumplatz werden. Durch den neuen Großsteg mit 200 Quadratmetern Liegefläche wurde der Seewinkel zusätzlich aufgewertet.

Category

1. Gemeinde

Date

19/01/2026

Date Created

30/09/2024